THE GERUND
После следующих глаголов никогда не употребляется инфинитив. После следующих глаголов используется исключительно герундий (в функции дополнения).
	Stop
Give up         mind                      regret               admit
Finish          suggest                  involve               risk
Delay          fancy                      deny                practice

Enjoy          imagine                  avoid                miss

Can’t stand

can’t bear

recommend

go on (keep on, carry on)

look forward to


Изучите примеры.

Stop talking! ‘Прекратите разговаривать’
I’ve finished cleaning the flat. ‘Я закончил убирать в квартире’
I can’t imagine George riding a motor-bike. ‘Не могу представить, как Джордж водит машину’
I enjoy dancing. ‘мне нравится танцевать’
Would you mind closing the door? ‘Ты не возражаешь против того, чтобы закрыть дверь’
I suggested going to the cinema. ‘Я предложит сходить в кино’
They now regret getting married. ‘Сейчас они сожалеют, что поженились’
He denied stealing the money. ‘Он отрицал, что украл деньги’
THE INFINITIVE
После следующих глаголов никогда не употребляется инфинитив. После следующих глаголов используется исключительно герундий (в функции дополнения).
	Agree          offer               decide               forget

Refuse         plan                  seem         learn 
Promise       manage           pretend     dare

hope                fail                  afford        


Изучите примеры.
We decided to take a taxi home. ‘Он решил взять такси домой’
How old were you when you learnt to drive? ‘Сколько тебе было лет, когда ты научился водить машину?’
They agreed to lend me some money. ‘Они согласились одолжить мне деньги’
He pretended not to see me. ‘Он притворился, что не видит меня’
I promised to be there. ‘Он пообещал быть там’
Запомните!
После предлогов инфинитив никогда не употребляется. После предлогов может использоваться только герундий.

For example
I am afraid of flying.

